

En la Región del Biobío

Empresas e instituciones realizaron diferentes acciones para ayudar a los afectados del temporal

En Esbibio, la Universidad San Sebastián y CMPC fueron algunas de las entidades que colaboraron con insumos, profesionales, personal de apoyo y maquinaria en beneficio de quienes fueron aquejados por la emergencia climática.

En el contexto de la Alerta Roja y las emergencias generadas por las condiciones climáticas presentes en el Gran Concepción y la Región del Biobío, diferentes empresas e instituciones con presencia local efectuaron labores en beneficio de la comunidad y de las personas directamente afectadas por el temporal. Esbibio fue una de ellas, siendo una empresa clave en este tipo de condiciones. Según informó la sanitaria, esta desplegó un amplio equipo de inspectores, supervisores, operadores de plantas y contratistas que han permitido asegurar la calidad y continuidad de los servicios

de agua potable y alcantarillado.

La empresa agregó que la seguridad también es un aspecto fundamental que se resguardó en todo momento por un equipo de expertos trabajadores sanitarios, quienes cumplen turnos 24/7 para responder a las necesidades de los cerca de 490 mil hogares a los que entrega servicio en la Región del Biobío.

La Universidad San Sebastián también informó de algunas acciones en favor de los afectados por las lluvias y el viento. Cristian Puentes, director de Desarrollo Estudiantil de la casa de estudios superiores, comentó que se determinó una organización interna por el temporal y se estableció contacto con las autoridades y, en particular, con los vecinos del entorno del campus Las Tres Pascualas.

Indicó que "visitamos a la presidenta de la junta de vecinos del sector, Ingrid Pedraza, quien levantó una serie de inquietudes que los afecta. Focalizamos nuestro apoyo en los adultos mayores del sector, con artículos de aseo, con alimentos para ellos y para sus mascotas. Pondremos todo nuestro apoyo también, desde el punto de vista humano y profesional, en el área de la salud, de trabajadores sociales y otras orientaciones, con el fin de acompañar a los vecinos en esta grave emergencia climática que estamos viviendo", dijo Puentes.

De igual manera, CMPC también está trabajando para aportar soluciones a la emergencia. La empresa informó que distintos equipos territoriales se desplegaron por las comunas más afectadas de la Región del Biobío para verificar la situación en terreno ante las lluvias que afectan a la zona, y poner en marcha un trabajo coordinado de apoyo y asistencia a las personas damnificadas, en coordinación con municipios, servicios de emergencia y autoridades de gobierno.

La empresa instaló tres puestos de mando en las comunas de Laja (Polideportivo), Nacimiento (Escuela Toqui Lautaro) y Los Angeles (Regimiento), con el fin de apoyar a las



La Universidad San Sebastián reunió insumos para personas afectadas por el temporal.

comunidades afectadas de Mulchén, Nacimiento, Santa Juana, Hualqui, Los Ángeles, Yumbel, Laja, San Rosendo, Negrete, Santa Bárbara y Cañete, entre otras.

De igual forma, se entregaron insumos como sacos, se despejaron rutas, se desplegaron retroexcavadoras y camiones tolvas, se retiraron escombros y árboles caídos, se limpiaron alcantarillas, se abasteció de agua potable y se entregó alimentos y agua para los rescatistas, Bomberos y personal de emergencia, entre otras acciones. En esta labor, 23 cuadrillas de CMPC cumplieron estas tareas en las zonas afectadas, complementado esto por 17 maquinarias desplegadas para hacer frente a la situación.

Por último, el transporte también fue afectado con el temporal. En ese marco, desde EFE Sur se comentó que los servicios y frecuencias del Biotrén no se vieron interrumpidas y que el sistema de trasbordo dispuesto para dar continuidad a la Línea 2, que une las estaciones

Juan Pablo II, en San Pedro de la Paz, y la Estación Concepción, en la capital regional, operó sin inconvenientes. Respecto de la Línea 1 del Biotrén, que se extiende entre Hualqui y Talcahuano, sufrió algunas alteraciones debido a derrumbes, en específico el servicio Corto Laja tuvo retrasos en sus salidas debido a deslizamientos de tierra sobre la línea férrea.

Gonzalo Cueto, gerente de pasajeros de EFE Sur, comentó que las proyecciones de los equipos técnicos de EFE se cumplieron y durante la madrugada se superó el límite del cauce a la altura del Puente Ferroviario, por tanto, las decisiones adoptadas fueron oportunas. "El trabajo previo nos permitió activar nuestro plan de contingencia con tiempo, que implicó medidas preventivas y la disposición de 34 buses de acercamiento, pudiendo planificar y organizar el trabajo de emergencia de la mejor manera en beneficio de los pasajeros del Biotrén", señaló.



CMPC desplegó equipos en diferentes comunas.